Decae la ofensiva rebelde en Vasconia En Euzkadi fué derribado un caza faccioso, cayendo prisionero en nuestras líneas su piloto, de nacionalidad alemana

DEBERES

a

nen-

dia

istro

arco

En los primeros instantes de la guerra, cuando la superioridad guerrera del enemigo iba arrebatándonos continuamente trozos de nuestro territorio, se lanzó la consigna del silencio en la retaguardia; de la discrección respecto a cosas de efecto militar o de noticias que pudie ran servir los planes de los facciosos.

Por algún tiempo se cumplieron estas con signas. Con ello el enemigo emboscado, perdió vigor en su trabajo; gracias a la discrección que reconocimos nos imponía la gravedad de las circunstancias, supimos contribuir eficazmente a que los rectores de la vida nacional es tuvieran satisfechos respecto de la responsabilidad de la retaguardia. Sin embargo, nuevamente hacemos gala de aquello que en buen día su pimos nos perjudicaba notablemente. A cual quier hora y sin mirar quien nos rodea describimos maravillosamente todo aquello que hemos oído o supuesto en relación con las operaciones militares en curso. Es frecuente oir-incluso a militares—la fecha en que se va a atacar en de terminado sector; las fuerzas de que disponemos; la cantidad de armamento que se va a utilizar en una contraofensiva inminente. Todo aquello que es privativo del conocimiento de los jefes militares se dice en cualquier sitio en donde el tímpano agudizado del espía acecha cau-

Y no decimes con ésto sea la Superioridad militar la que pone en conocimiento de los fecundos en imaginación y locuacidad, los detalles que deben ser ignorados. Nunca más lejos de nosotros esta suposición. Lo que ocurre, es que las alternativas de la guerra se vienen observando a través de planos y con conocimiento de la tonografía de aquellas zonas próximas a las trincheras enemigas. Los que hasta el principio de la sublevación facciosa ignoraban que ríos y que montañas tenían importancia estratégica para la guerra, conocen a estas horas exactamente el curso de éstos y la posición de aquéllas. Y de ahí nace el motivo de que al divisarse un transcorte militar se vaticine (aproximadamente a la verdad) el lugar de su destino. Igual ocurre con el armamento. Sabemos las dimensiones de todos los artefactos guerreros; su capacidad mortífera, y enseguida lanzamos alegremente el julcio calculando las fuerzas necesarias para contener el empuje de su función. El enemigo sin esfuerzo alguno tiene posibilidades de conocer diariamente todo aquello que interesa a su defensa. El espía, con sólo dar unos paseos por las calles o sentarse en el velador de un café, aprende lo suficiente para que su trabajo no pierda

Es hora de que volvamos a tener la seriedad que merecen los compañeros que ponen continuamente el hilo de su existencia en el rellano de nuestra responsabilidad y discrección. Exactamente igual que supimos callar cuando mo conocíamos la Geografía de España, debemos serlo en la actualidad. Con más interés, si cabe. La guerra ha aumentado en potencia y el detalle que en principio tenía escasa importancia adquiere hoy grandes proporciones. Lo menos que debemos hacer es no hablar de la guerra, poner en nuestros labios la marca permanente del silencio, ya que si participamos de sus efectos. éstos no nos azotan con la intensidad y el dolor que proporciona el plomo incandescente.

Golpe de mano fracasado

Unas octavillas facciosas

Andújar, 14.—Por nuestras líneas del frente norte de Córdoba, el enemigo atacó fuertemente, pretendiendo llevar a cabo un audaz golpe de mano. Nuestras fuerzas rechazaron el intento con toda violencia, quebrantando al enemigo, y causándole gran número de bajas. Terminado el combate, se presentó en nuestras filas un fugitivo procedente del campo faccioso, el cual manifestó que los rebeldes habían tenido un teniente muerto, treinta soldados heridos y bastantes muertos en esta operación.

La aviación facciosa, bombardeó nuestras posiciones, sin consecuencias. Al propio tiempo arrojaron octavillas, redactadas en inglés, francés y ruso, dirigidas a los soldados componentes de las brigadas internacionales. En ellas se les hacía el peregrino ofrecimiento de devolverlos a su patria siempre y cuando depusieran las armas, pasándose a las filas rebeldes.

Nuestros soldados al conocer el texto de esta proclamas, una vez traducidas al idoma castellano, las acogieron con la algazara burlesca digna del caso, pues sabido es, que en este sector no combaten sino fuerzas genuinamente españolas.—(Febus.)

PARTE DE GUERRA

Prosigue la presentación de evadidos

SECTOR DEL CENTRO:

Fuego de fusil y ametralladora sin importancia. En Madrid la artillerla leal ha bombardeado con insistencia las posiciones rebeldes, obteniendo magníficos resultados. La artillería rebelde, como de ordinario, ha continuado bombardeando, inicuamente, la población civil de Madrid, causando daños y víctimas. Se han pasado a nuestras filas seis evadidos del campo rebelde, con armamento.

FRENTE DEL NORTE.—(Euzkadi):

En el frente norte de Guipúzcoa, se ha combatido con menos intensidad que en días anteriores, rechazándose varios ataques enemigos. La artillería leal ha disuelto concentraciones rebeldes en este sector. La aviación rebelde, ha bombardeado algunas de nuestras posiciones, sin consecuencias. Ha sido derribado un caza faccioso, arrojándose el piloto en paracaídas, cayendo en nuestras filas. Es de nacionalidad alemana.

AGRUPACION DE SANTANDER:

Nuestras fuerzas han atacado Cilleruelo de Bricia y De Barrios, desalojando al enemigo de este último. Los rebeldes contratacaron, pero fueron rechazados con gran número de bajas. Se han pasado a nuestras filas, seis soldados armados de fusil.

AGRUPACION DE ASTURIAS:

En el Escamplero, nuestra artillería ha disuelto varias concentraciones enemigas en las que produjo considerables destrozos. Varios soldados y paisanos se han pasado a nuestro campo.

En los demás frentes, sin novedad importante que consignar.

PARTE DE MARINA Y AIRE

(A LAS DIEZ DE LA NOCHE)

Bombardeo de concentraciones rebeldes

Norte.—Una patrulla de bombardeo protegida por varios aparatos de caza, ha bombardeado las posiciones enemigas de los sectores de Bermeo y Guernica, con resultados positivos. Los cazas que protegían a estos aparatos de bombardeo, ametrallaron a su vez concentraciones rebeldes en la carretera de este último punto.

En todos los dmás frentes, nuestra aviación ha realizado diferentes vuelos de vigilancia y reconocimiento.

> SI EN EL FRENTE SE HA LOGRADO LA UNION FRENTE AL INVASOR ¿POR QUE NO HA DE LOGRARSE EN LA RETAGUARDIA?

Toledo a la vista

Los fascistas cruzaron el Puente de San Martín y tomaron el camino de Arges. Llevaban encerrados mu cho tiempo y creían fácil la ruta de los campos toledanos a través de las tierras cultivadas, hermosas tierras fértiles de pan y de vino.

Más entonces llegaron a Toledo soldados del Ejército Popular, curtidos en batallones resonantes. Y otra vez comenzó el repliegue de los fascistas hacia el Puente de San Martín, sobre los espejos del Tajo, donde se miraron en los años fáciles los rostros demacrados de todas las señoritas seguidoras frenéticas de cadetes petulantes.

Los artilleros alemanes andan desesperados. El avance inicial no presentaba dificultad ninguna y no comprendían cómo pudo no sólo interrumpirse, sino terminar en un galope hacia las primeras casas de Toledo, la ciudad deshabitada y herida por todos los crímenes de lo más escogido de la heterogénea tropa invasora. En la tierra se levantan embudos largos y los olivos saltan tronchados por la metralla. La jornada no ha sido buena pra los hombres de Franco e Hitler—ya lo explicaremos esto después—y las baterías alemanas lloran lamentaciones de obuses.

En un puesto artillero me encuentro a uno de los hijos de Unamuno, que mide las distancias de tiro con paso firme y mirada grave. Le conocí hace meses en La Marañosa, en jornadas difíciles, que no soliviantaron su rostro inalterable. Hoy está contento y me dice:

Hemos hecho setecientos disparos, con muy bueos blancos.

Algunos de los obuses disparados por estos españo les auténticos, que defienden a su patria, cayeron dentro de la trincheras fascistas. El cuenta que vió saltar tricornios y chilabas por el aire. Lo dice sin rencor, sere namente, No es hombre "destructivo", como señala él. Es un profesor de matemáticas que asegura.

España no tiene más salida que la victoria en esta guerra de invasión. Seguramente nunca se figuró a sí mismo manejando una batería en un campo de guerra. Pero la vida, la lucha por todo lo que él siente, por todos los válores humanos dignos de conservarse, le han llevado a esto y aquí está cumpliendo su deber entre polvo, metralla y peligros centuplicados.

Había que tomar ese cerro, a pesar de sus trincheras fortificadas durante meses, a pesar de la banda que se plantó en estos lugares: moros (de dos tabores llegados hace una semana), falangitas y guardias civiles.

El jefe del Estado Mayor anuncia, soltando los prismáticos:

—En lo que va del día, han corrido los moros tres veces; desde aquí se ve huir a los regulares, perseguidos por nuestra artillería, que no pierde un proyectil. Desde la mañana se lucha al pie de aquella loma. Mussolini no es tacaño en el envío de armas automáticas, y esto crea algunas dificultades. Pero ahora, por la tarde, la jornada es ya nuestra. Nuevamente los soldados del Ejér cito suben al cerro.

Uno de los oficiales del puesto de mando grita:

—¡También los guardias civiles corren!

Vemos llegar a los nuestros. Aparecen, allá en lo alto, los dos primeros. Siguen tres más, que se vuelven a llamar a los otros. En seguida la cumbre del cerro se puebla de hombres. Bajo una lluvia de balas, dos soldados es abrazan cantando de júbilo.

Detrás de los moros está Toledo, la ciudad española que habrá agotado ya seguramente su capacidad de asombro.

-¡Que no se mueva nadie de allí!

Nadie se mueve. Nuestros soldados se instalan en el cerro que, hasta hace un instante, fué de los fascistas. Han llegado a él, según me cuentan, al grito de:

Han llegado a él, según me cuentan, al grito de:
—¡Viva Galicia!, con el añadido siguiente: "Hay
que llegar hasta La Coruña".

de Castilla-La Mancha. Avance diario marxista. #66. 15/5/1937.

Las armas sólo son precisas pu

Voces de los pueblos

Porzuna

Constitución del Consejo Municipal

Con esta fecha, se constituye el nuevo Consejo Municipal, quedando constituído en la siguiente forma:

Presidente del Consejo Municipal, L. Ramón Delgado, (U. G. T): Depositario: Macario Mendoza, por Unión Republicana; Síndico: Manuel Gómez Rojas, por Izquierda Republicana; Sanidad: Nicolás Lorenzo, Comunista: Abastecimientos: Modesto Alonso. (C. N. T.): Obras Públicas: San tiago Almodóvar, (socialista); Agricultura: Prudencio Sánchez, (socialista): Ganadería: Benito Tamurejo, (C. N. T.): Transportes: Tomás González, (C. N. T.): Cultura: Ramón de Torres, (socialista); Propaganda y Prensa: Andrés Merino, (socialista); Asistencia social: Adiano

No estamos en tiempos de enhorabuena, ni parabienes, con horas de sacrificios y de lucha, sin embargo, des de estas columnas, invito al camarada Lorenzo, para que en su ramo de Sanidad, vele más que el sustituto, que no hizo nada en este sentido, pensando seguramente las cuestiones de sanidad son artículos de lujo, ignorando por lo tanto sea un enemigo más que nos acecha y que si nos acera, luchemos con los mismos bríos que nos anima para vencer al fascismo.

Daimiel

Sesión Municipal

El sábado se reunieron a las 10 y cuarto de la noche, bajo la presidencia del alcalde, Joaquín Ogallar, los gestores Molina, Carranza, Espinosa y Gómez, socialistas; Moreno Sumozar, Almela, Estevez, Pozuelo y Morales, de Izquierda Republicana tomando los siguientes acuerdos:

Dar las gracias al diputado, Marino Saez, por las gestiones que está haciendo para el abastecimiento de trigo de la población.

Desestimar la petición de excedencia del veterinario, Miguel Herre ros y la de Juan Baeza, de ingreso en la Beneficencia Municipal.

Atendiendo la petición de los vecinos de la calle Escobillo, se procederá a la reparación de la misma. Nombrar guarda del arbolado del

Cristo a Benigno Herrero.

Hacer una pérgola en el Parterre Llevar al Gobernador civil el oro y plata depositado en el Ayunta-

Nombrar a Francisco Toledo, con serie del teatro Ayala.

Pasar a estudio una petición de los carpinteros, solicitando un local para taller cooperativo.

Aprobar unas facturas de suminis tros al Ayuntamiento.

Aumentar una peseta el jornal que perciben cada uno de los obreros de la Panadería Municipal.

Se levantó la sesión a las 11 y

Santa Cruz de Mudela

Colisión entre chiquillos

Por disputa propia del juego, dos muchachos de trece años, dieron lugar a que uno de ellos, Emiliano Fernán dez, agrediese con una navaja al otro, Ramón Campos Cañizares, que a la vez se vió acometido por un hermano de Emiliano que esgrimia otras dos navajas. Aunque los amigos quisieron evitarlo, el agredido resultó con tres heridas de carácter leve.

Estos hechos lamentables, debemos reprimirlos a toda costa los mayores y sobre todo los padres, evitando que nuestros hijos sean portadores de la clásica navajilla, tan común entre los muchachos.

Nota sentimental

Se han recibido en este Conseio Municipal, efectos personales, tales como una fotografía, un reloj, un peine algún dinero y más efectos sin valor para que sean entregados a la familia del soldado Manuel Cabañas Castellanos, muerto por el enemigo en el Puente de los Franceses.

Nos hacemos cargo del triste mo mento que supondrá la entrega, adhiriéndonos al tan justo como intimo do lor que producirá en los familiares de este glorioso hijo de Santa Cruz.

Radio Comunista, (junta generai)

En la celebrada últimamente por esta entidad, se tomaron los siguientes

La general, ante unas manifestacio nes del camarada Pérez, ratifica su confianza en el Comité.

Se nombran dos secretariados, uno de campesinos, cuyo nombramiento recae en el camarada Latorre, y otro femenino que recae en Teodora Acero.

Después de larga discusión, y por la acertada intervención del camarada Soriano, se elige por votación el siguiente Comité de Enlace de unificación política:

Corrales, Soriano, J. M. Fernán dez. F. Martín, Nieto y Leán.

A propuesta del camarada Fernández se acuerda la cuota mensual de cincuenta centimos para los afiliados, cuyo sueldo sea inferior a cinco pe setas y la de una peseta para los que disfruten sueldos superiores a dicha-

Se acuerda la proposición del camarada Latorre de solicitar del Consejo Municipal se celebren sesiones todas las semanas y se cambie el nombre de algunas calles.

Agrupación Oficios Varios, U. C. T

Para ver el espíritu que anima a los camaradas pertenecientes al reemplazo del 1930 y 1931, afiliados a la Agrupación de Oficios Varios de esta localidad, dielra agrupación ha celebrado una reunión en la cual por unanimidad, los afiliados aludidos se ofrecieron a la Ejecutiva de la U. G. T. y al Gebierno legítimo de la República para cuanto referente a guerra sean requeridos.--C.



Camarada Director de AVANCE:

"La Unión Provincial de Chóferes no puede silenciar el hecho criminal que en la noche del miércoles acaeció en nuestra capital y del que fué víctima nuestro compañero Julián Espadas Gómez.

Nos cuesta dolor dar este paso. pues igual que la víctima, el autor del hecho era conductor, y nuestro deseo sería que, siendo hermanos de trabajo, lo fuésemos tambien en todos los sectores de la vida; pero cuando alguien se sale de la legalidad y emplea las armas que le fueron entregadas pa ra el aplastamiento del fascismo, asesinando a sus propios compañeros, cerramos nuestra sensibilidad y condenamos con todas nuestras fuerzas el criminal asesinato de nuestro querido

Sólo una cosa nos resta por decir y es ésta: la Justicia que en estos momentos lo es, por serlo del Pueblo, de be medir bien al juzgar este crimen, la enorme responsabilidad del autor del mismo y recordar, al emitir su fallo; que han quedado una viuda y huérfanos de corta edad. El Comité.

Justicia dentro de la República

He podido observar de cerca, que hay muchos elementos que nunca se han metido en nuestra política, por que no se les señalara con el dedo y ahora, cuando ya han visto la definitiva, se vienen a nuestras organiza ciones y hasta en algunos de los sitios llegan a ocupar puestos de preferen cia que no les pertenece, y digo que no les pertenece, porque miembros que en toda su vida no se han ocupado nada más que de boicotear la República, no es lícito que estén ocupand ciertos cargos de los que hoy ocupan mientras haya obreros que toda su vida han estado despreciados por el ideal y no solo que han estado despreciados sino que algunos siguen to davía sin tener para comer, y al frente no se pueden marchar, porque la edad no se lo permite. Y eso no pue de ser ¡camaradas!, el que esté ocupando hoy un sitio, que lo haya ganado antes, y sinó, que se elimine, y su puesto lo ocupen compañeros que han estado y están luchando constantemente por sacar la República a la esplendorosa luz del día, por la independencia del pueblo Español.

Quiero decir con esto, que a todos no se les puede medir con la misma vara, según la labor que realicen, yo soy partidaria de que así se les pague... como también soy partidaria de que los jornales pequeños se paguen más caros de lo que se están pagando, porque naturalmente todas las clases de artículos han subido en un 100 por 100, y... con cinco pesetas una casa de familia, no puede vivir. Y cuando el sueldo no es diario sino que les toca a la tercera semana, y más, puesto que todos los sueldos han subido yo creo que también es conveniente de que suban los sueldos pequeños, y si... esos sueldos de más de 4.000 a 5.000 pesetas sean más ba

Con esto no quiero yo decir, que los sueldos sean lo mismo cuando los trabajos no son iguales, no, sino que el sueldo del obrero sea más subido que hasta aquí ha sido, para con este fin poder atender debidamente a todas las necesidades, tal como la casa. la luz, etc., que ahora no se puede ni

No creo que estas líneas pudieran herir la sensibilidad de algunos camaradas, sino por el contrario, mi proposición es, que el sueldo del obrero sea más subido, ya que hasta aquí ha estado esclavizado.

GUADALUPE VELAZQUEZ

Carta abierta Deberes y obligaciones para ganar la guerra

No quisiera tomar la pluma y menos para trazar estas líneas, que a buen seguro han de servir para descubrir a muchos al amparo de un carnet de la organización sindical o política de las que nunca les han interesado, nada más que para desacreditarlas y hacer de ellas juguetes de la burguesía y traicionan a los que en ellas militamos. Pero a pesar de que no son estos los momentos oportunos para ello y menos para detener nos en distraer el tiempo tan precioso en ocuparnos de esa política rastrera que hacen esos elementos, sí es conveniente que los obreros y toda clase proletaria se les vaya dando a conocer quienes son y qué es lo que pre-

Son ya muchos los casos que tenemos a la vista y esto nos obliga, aun en contra de nuestra voluntad, a salir al paso de tantas y tan burdas mamobras.

Por eso nosotros que el único objetivo que tenemos es ganar la guerra, que una vez que hayamos triunfado en ella, no solamente habremos conquistado nuestra libertad y nuestra independencia, sino que habremos librado al mundo de esa pesadilla que hoy tienen los pueblos, de ese terror al que tienen sometidos a la clase proletaria en los países capitalistas, y lo que más interesa, que es el aplastamiento de nuestro enemigo mayor, el fascio. Si nosotros luchamos por estas libertades, si damos todo lo que somos y todo lo que valemos, si todo lo sacrificamos por la causa común, y si alguna de nuestras filas titubea, su sanción es aplicada inmediatamente Llegó la hora de abolir al favoritis mo, entre nosotros no puede haber distinciones. Pero vemos que no todos, y lo manifestamos con gran dolor, no es de esto de lo que se ocupan, sino todo lo contrario, aprovechando los mementos y la situación por que atraviesa hoy España, solo les preосира hacer una labor de partido, una política apartada, sometiendo a alguno de los pueblos a un régimen en el cual no ha llegado todavía la hora de tal

Yo con mi humilde palabra y sin autoridad de ninguna clase, he de decir, lo primero es ganar la guerra, y para ello es preciso la unión de to dos los antifascistas. Conseguida la victoria habremos conseguido el aplastamiento del fascismo. Entonces e cuando será llegada la hora de que el pueblo diga lo que quiere. El será quien elija los destinos del país, pero no ahora, como desgraciadamente ocu rre, que aprovachando los momentos de la revolución, se trata de que una vez terminada la guerta en la que todos sin distinción de ideologías han vertido su sangre y continúan vertiéndola, sea y sirva para que unos cuantos se aprovechen de ella volviendo las espaldas a la realidad. Yo quisiera pasar por desapercibido, pero dejaría de ser marxista si no diera a conocer lo que todos tenemos la obligación de estar enterados. Tenemos un Gobierno del pueblo en el que to dos estamos representados. ¿Por qué no acatar sus órdenes? ¿Por qué teniendo nuestra representación tenemos que vivir al margen de él? ¿Es que así se apoya al Gobierno del Frente Popular? ¿Es que de esa manera se coasigue antes la victoria?... Yo ro tundamente he de decir que no.

Fijaos por un momento: Si todos los Partidos y Organizaciones, volviendo las espaldas a nuestra representación genuina, que es el Gobierno del Frente Popular, quisiéramos, los comunistas implantar el Comunismo, los socialistas el Socialismo, los republicanos la República, la C. N. T. y la F. A. I. el comunismo libertario, y así sucesivamente, todas las Organizaciones del Frente Popular, ¿qué sucedería de esto? La contestación es clara. Sucedería lo que en la graciosa fábula, que discutiendo los dos conejos, el uno que si es galgo, el otro que si es podenco... llegó el perro y los conejos perdieron la vida.

cios, j

pos d

mil pe

que di

inculp

de inte

jo a l

capita

pérdid

líticos

Grand

vo. V

de los

León

sidente

por de

BARI

Calatr

cia a c

actual,

bajo, c

la cond

Visit

nues

El Dr

moral

baten

Este es el resultado quedaría en estos momentos querer tanto las Organizaciones como los Partidos, implantar nuestro programa.

Si queremos ganar la guerra to dos tenemos que ayudar y más que nadie los que tenemos responsabilidad por estar al frente de las Organizaciones. ¿En que consiste nuestra ayu da?... Lo mismo que en los frentes están luchando nuestros heroicos milicianos, sin distinción de ideas por aplastar al fascismo, tanto nacional como internacional, nosotros en la retaguardia tenemos el deber de organizar y unificar a las masas y hacer las comprender cuál es su obligación acatar las órdenes del Gobierno del Frente Popular y hacer que todos las cumplan y el que se aparte de ellas demuestra no ser marxista y menos revolucionaria y, por tanto, no tiene derecho a permanecer entre nosotros.

Quien a esto se oponga, desenmascararlo, porque son estos los que viven de la revolución y no los que viven para la revolución. Esos son los que infiltrados en las Organizaciones, protegidos por un carnet, tratan de dividir a los trabajadores y es porque no tienen valor para dar la cara, por eso se valen de esos médios infames y traidores, de sembrar la discordia la difamación y la discrepancia entre les trabajadores, estos son los elemen to de mayor peligro, estos son los que se oponen a que la unificación se haga y mientras tanto ellos seguirán viviendo a costa de los trabajadores y haciendo la obstrucción para retardar la victoria que todo revolucionario tanto anhela. Ya llegará el día que todos tendremos que rendir nuestras cuen tas y se podrá comprobar quién es el que ha cumplido con su deber.

Ramón SORIANO.

Partido Comunista

Con vistas al mitin del próximo domingo, están llegando de numerosos pueblos de la provincia infinidad de antifascistas, utilizando todos los me dios de locomoción.

Pasionaria tiene anunciada su lleado para hoy por la manana y esta tarde, desde la Emisora del Partido Comunista, dirigirá un saludo a los trabajadores manchegos.

En nuestra próxima edición, dare mos amplios detalles de la organización de este acto.

Con la camarada Dolores Ibarruri (Pasionaria), hablarán el Secretario Campesino del Comité Provincial. camarada Domingo Cepeda y el Se cretario General del mismo Comité. camarada Crescencio Sánchez.

Aviso

Con el fin de rendir un cariñoso homenaje a nuestra camarada Dolores Ibarruri, se pone en conocimiento de nuestras camaradas femeninas el deber que tienen de pasarse hoy a las diez de la mañana por el local del Partido.

Ciudad Real, 14 de Mayo 1937. Por el Comité de Radio, el secretario de Organización.

REUNION DE CELULA

Hoy a las ocho de la noche se reunirá la Célula de Campesinos núme

Esperamos la mayor puntualidad.

traord públic propie paran presta Succoblecito

tado se

bajado

presione

JUSTICIA

En este Jurado de Urgencia, que tanta actividad viene realizando, se lan celebrado esta mañana cuatro juidos, por desafección al Régimen. Antonio Marin Doctor, vecino de Corral de Calatrava, ha sido condenado a cinco años de internamiento en campos de trabajo y a la multa de diez mil pesetas, y pérdida de los derechos civiles y políticos durante el tiempo que dure la condena.

iosa

otro

o y

Or

lad

ntes

mi-

par

ga-

lia

ga

Se retiró la acusación para varios inculpados de Torre de Juan Abad. Se condenó a la pena de cinco años de internamiento en campos de traba jo a Manuel Navas Aguirre, de esta capital, y diez mil pesetas de multa, y perdida de los derechos civiles y positicos durante el tiempo de la condena.

Se absolvió a las encartadas Sofía Granda, Eulalia Marín, Antonia Cal 10. Vicenta Moreno y María Segura, de los hechos que se les acusaba.

Por haberlo acordado el Sr. Don León de Huelves Crespo, Juez-Presidente del Jurado de Urgencia de esta capital, en el expediente seguido por desafección al Régimen con el mim. 62 de 1737, se notifica por el gresente a JUAN CANTERO SABARIEGO, vecino de Carrión de Calatrava, que éste Jurado de Urgencia a dictado sentencia con fecha del actual, por la que se condena al citado hajo, con pérdida de sus derechos citales y políticos durante el tiempo de la condena.

Al propio tiempo se ruega y enarga a todas las autoridades y agenle de la policía judicial, practiquen

Visitas de extranjeros a

mestros frentes de guerra

El Dr. Gunnar Tinsen dice: "La

oral de los soldados que com-

aten contra el fascismo, es ex-

mordinario. Defienden la Re-

ública con entusiasmo, y al

opio tiempo estudian y se pre-

aran para una vida mejor"

El periódico noruego "Dagbladet"

El Dr. Tinsen, médico militar que

eco Noruego" instalado en un pue-

ecito de la costa levantina, ha es-

do seis veces en España y ha tra

jado en dos Hospitales de Sangre. abla correctamente el castellano.

A su regreso de una visita a los

entes madrileños nos escribe sus im-

siones personales.

blica la siguiente información:

gestiones encaminadas a conseguir la busca y detención del condenado, y en caso de ser habido lo pondrán a disposición de este Jurado en la prisión de esta capital.

Ciudad Real, 14 de Mayo 1937. El secretario, P. H.—Firma: IGNACIO PASCUAL.

Por haberlo acordado el Sr. Don León de Huelves Crespo, Juez-Presidente del Jurado de Urgencia de esta capital, en el expediente seguido por desafección al Régimen con el núm. 66 del 1937, se notifica por el presente a JOSE MORENO MARTINEZ, vecino de Socuélla mos, que este Jurado de Urgencia ha dictado sentencia con esta fecha por la que se le condena a la pena de cinco años de internamiento en campos de trabajo; a MARIANO HUE LAMO, a la pena de cuatro años de internamiento en campos de trabajo; a MIGUEL PONCE y HONORATO FERNANDEZ, a la pena de cinco años de internamiento en campos de trabajo a cada uno; a todos ellos a la pérdida de sus derechos civiles y políticos durante el tiempo de la condena.

Al propio tiempo se ruega y en carga a todas las autoridades y agentes de la policía judicial, practiquen gestiones encaminadas a conseguir la busca y captura de los condenados, y en caso de ser habidos los pondrán a disposición de este Jurado en la prisión de esta capital.

Ciudad Real, 13 de Mayo 1937. El secretario, P. H.—Firma: IGNACIO PASCUAL.

En todas partes se experimenta la

sensación de un orden absoluto. Los soldados saludan atentamente y de manera natural a sus oficiales, levantando el puño y diciendo "salud". Los víveres son más que suficientes.

Todos parecen gozar de excelente salud y tienen buen humor. No ofrecen el menor signo de cansancio, a pesar de que llevan cerca de seis meses en las trincheras.

He hablado con los soldados. Están muy contentos, cuenta chascarrillos y ríen a carcajadas. Tienen la convicción de que luchan por una causa justa y piensan que vale la pena morir por ella. Su seguridad en la victoria final es absoluta.

Cuando uno piensa que en noviembre estos hombres, que carecían de armamento y de instrucción militar, pudieron contener a las tropas bien entrenadas y pertrechadas de Franco, he

El festival de ayer

Con media entrada por la tarde y un lleno absoluto por la noche, se celebró ayer en el Teatro Cervantes el anunciado espectáculo mixto organizado por la F. C. D. O. a beneficio de los Refugios Antiáreos en nues tra capital.

Se proyectó en primer lugar la españolísima película "Rosario la Cortijera" que fué muy aplaudida.

Actuó después la bellísima bailarina que tantos éxitos tiene cosechados en su brillante carrera artística. Emma Lucila e hizo los inermedios un gracioso caricato que hizo reir al público con sus ocurrencias.

El Popeye de la 114 Brigada Mixta también consiguió distraer a la concurrencia.

Cerraron el programa los excelentes Breva y Baez, tenor y barítono de las mismas fuerzas militares, los cuales fueron largamente ovacionados como en su actuación anterior.

de admirarles y compartir su entu-

La victoria de Guadalajara sobre los italianos, fué vivamente comentada, y ha sido seguramente un estímulo colosal de orden moral.

En otro sector del frente, próximo a Madrid, el enemigo se ha visto obligado a retroceder algunos kilómetros. Bastantes soldados de Franco se han pasado aquí a las filas gubernamen tales.

Me enseñan un "museo" donde hay granadas enemigas sin estallar. En un pequeño sector del frente habían encontrado 43 granadas de diferentes tamaños que no habían hecho explosión. Los oficiales me cuenta que estos hallazgos se han reptido constantemente durante la campaña. En el interior de algunos proyectiles se encontraron hojas de papel con palabras de aliento e invitación a la resistencia. En otras se había grabado: "Esta granada no estallará". Todo esto demuestra la simpatía y solidaridad de los obreros de otros países.

Los heridos de los sectores cercanos a Madrid, son conducidos casi directamente a los hospitales de la capital, después de haberles hecho la cura de urgencia en "salas de vendaje". El servicio de ambulancia está ben organizado, de forma que los heridos son transportados rápidamente a los centros sanitarios.

Madrid se ha defendido durante seis meses, encontrándose ahora más fuerte que nunca, Peritos extranjeros me han dicho que la toma de Madrid por las armas es prácticamente imposible. Es difícil hacer conjeturas en estos momentos, pero los gubernamentales están seguros de la victoria.

El fascismo es enemigo de la cultura

Según la prensa alemana, deben seguir los autos de fé con los libros

El fascismo es enemigo de la cultura. Como lo e de todo cuanto suponga progreso, civilidad, humanidad; luz, en una palabra, elevación, vuelo de pensamiento y de espíritu. Para él sólo existen las sombras y las cadenas. Esclavitud y ceguera. Lo demás le estorba porque se opone a su paso. Y lo odia y lo destruye, o trata de destruirlo, en una furia desatada.

Por eso no puede extrañar a nadie que en Alemania, país fascista, continúe la quema de libros, que la prensa propugne la continuación de los autos de fé de los libros.

Este hecho que parece absurdo a todo hombre civilizado lo demuestra un artículo publicado en el "Os dentsche Morgenport", con motivo de la feria de libros celebrada el 10 de mayo, aniversario de los autos de fé de libros en la Alemania hitleriana.

Para conmemorar dicha fecha se organizó una "semana del libro" y tratando de ella escribe el citado periódico:

"Un exámen de los libros puestos a la venta por los libreros de viejo y a disposición de los lectores en las Bibliotecas públicas en el Evan Snevhannover, prueba que numerosas bibliotecas que no están sometidas aún al control del Estado o del Partido Nacional socialista, contienen todavía libros que a juzgar por ellos no se creería que nos encontramos en el quin to año del régimen nacional socialista"

"Hablaremos, a título de ejemplo, de una pequeña biblioteca de 500 volúmenes en los cuales se han encontrado nada menos que 40 nombres de autores judíos y emigrados.

En ellos se encuentran los de Vicky Baum, Félix Hollaender, Thomas Mann, Heinrich Mann, Jakob Warserman, Stefan, Sweig, Karl Ettlinger y otros varios a los que se añade Máximo Gorki".

"El resultado no ha sido mejor en la mayor parte de las bibliotecas so metidas a un exámen severo y tampoco para las librerías de viejo. Al con trario, se puede observar que más del 50 por ciento de los libros entran de lleno en la categoría de los que deben ser destruídos. Y lo mismo ocurre en las librerías y bibliotecas de provincias. A la literatura judío maxista se añade una "literatura ligera" que pertenece por entero al mundo burgués y a la idea de clase de antes de la guerra. Idea característica de aqué lla epoca."

Es preciso darse cuenta de los numerosos escritos teológicos y de tendencia política que por su naturaleza no son como para que puedan favorecer la tregua confesional.

"Los libros de la época de la decadencia, —sigue el mencionado periódico—no tienen hoy en Alemania ningún valor. Ni se pueden ni deben vender ni prestar para su lectura. Por consiguiente, hay que destruirlos. Los que no puedan destruirlos por sí mismos los entregarán a la policía o a la "Reichsstelle sur Foerderung de s deustchen Schrilttum."

Así habla la prensa alemana. Es preciso destruir los libros, destruir la cultura. El fascismo la odia. Ella es su enemigo.

DEPORTES

Mañana domingo en el campo de la Puerta de Granada, se celebrará un interesante encuentro futbolístico entre un once titulado Motorizada F. C., perteneciente a la 114 Briga da Mixta y el primer team de la Federación Cultural Deportiva Obrera.

Con los nuestros debutará el guar dameta Benjamín, perteneciente al equipo de los Guardias Jóvenes de Fuensanta.

La alineación de la F. C. D. O. será la siguiente:

Benjamin; Ruiz, Gimenez; Mena, Solana, Tomás; Baeza, Poblete, Emiliano, Sanz, Gutiérrez

El partido empezará a las cuatro de la tarde.

El beneficio que se obtenga será destinado a los combatientes de la F. C. D. O., que tan heróicamente defienden las libertades de España contra el enemigo invasor.

Gran mitin Comunista en Ciudad Real

El domingo día 16 a las 10 de la mañana en la Plaza del Ayuntamiento con intervención de los oradores siguientes:

Domingo Cepeda García, del Comité Provincial. Crescencio Sánchez Ballesteros, del Comité Provincial.

DOLORES IBARRURI «Pasionaria», del Comité Central.

Luis Castillo, del Comité Provincial, que presidira.

El acto será radiado a toda la provincia por «Radio Ciudad Real».

¡Antifascistas! acudid todos a escuchar a nuestra gran «Pasionaria»

Un niño vasco que quiere luchar contra los alemanes

El corresponsal del "Daily Herald" de Londres, en Bilbao envía a su periódico la siguiente información:

"Un niño de doce años fué conducido, a viva fuerza, esta mañana temprano, al tren que condujo a los 2.300 niños evacuados, para ser conducidos en los barcos a Francia.

—"Ne quiero ir—gritaba—; quie ro luchar contra los alemanes". "Han matado a mi madre."

Esta fué una de las numerosas escenas trágicas que yo presencié en la estación, esta mañana, cuando los niños decían adiós a la ciudad vasca.

Muchos fueron acompañados hasta la cubierta por los padres, quienes rompieron a llorar al despedirse de

A las dos, el barco "Habana" levó anclas, y, mañana por la mañana, los 2.300 niños se encontrarán en nuevos hogares de Francia. El barco fué

acompañado hasta el límite de las aguas territoriales por dos pesqueros vascos armados, que caminaban con las luces casi apagadas.

Cuando pasaban a la altura de las baterías de costa, aparecieron, como sembras, dos moles—los barcos de guerra rebeldes "Armirante Cervera" y "Velasco",—con los puentes dis puestos para actuar y los cañones enfilados

Entonces una tercera sombra se di bujó entre los rebeldes y el "Habana" la poderosa silueta del acorazado brtiánico "Royal Oak":

"Dejad el camino libre",—comunicó. Y los navíos rebeldes consideraron más juicioso retirarse.

Los niños hacían preguntas patéticas a la tripulación cuando se encontraron a bordo.

— Hay niños en Francia"—indagaban tímidamente.

Son numerosos los trabajadores caidos por las balas que dispararon otros trabajadores. ¿No será posible que estos comprendan que es así como favorecen la obra que interesaba a los que recientemente se infiltraron en los cuadros de sus organizaciones?

Los fascistas egoístas, están frente a nuestras trincheras, los fascistas cobardes minando las organizaciones que les entregó un carnet.

NOTA INTERNACIONAL

El denuedo con que el pueblo español se bate por salvaguardar su libertad y la integridad de su patria, amenazadas por las hordas africanas, los apaches del tercio, los somalíes, tudescos e italianos, y la taifa de señoritos chulos de la falange, del fascismo, del carlismo, del cerrilismo reaccionario, ha conquistado la admiración de todas las razas, lenguas y creencias, capaces de pensar con libre albedrío; y cada día que discurre en el calendario de los tiempos, va «in crescendo» esta admiración, ganando extensión por las conciencias que logran penetrar en la verdad del problema que se ventila en el interior de la España civilizadora e inmortal a pesar de sus eternos depredadores los clericales, los caciques, los fanáticos, los capitalistas y los terratenientes que se unieron al «generalisimo» von Franco, para pignorarlas a los mercaderes internacionales del fascismo, a cambio del respeto a su Oro-Dios.

«No se vió hasta hoy—dice el poeta Carlos Prendes, en el «Frente Popular» de Santiago de Chile—, en ningún pueblo de la tierra, actitud que prestigie a la raza humana, como este gesto doloroso del pueblo español. Desnudo, hambriento, sumiso, hasta la vispera, a la prédica de un cura y al látigo de un señorito, se yerque ante una injusticia de siglos y busca, junto con la suya propia, la redención de todos los proletarios del

Maravillosamente, describe el poeta chileno, la epopeya que vive el inmarcesible pueblo español.

Y corrobora la afirmación de que nuestra excelsa causa es amada tan pronto como es conocida. Chile está lejos pero la verdad acorta las distancias, porque sirve de nexo entre voluntades

Es consolador que tales ecos procedan de luengas tierras. Y más consolador, todavía, si se tiene en cuenta que las nacionalis dades próximas a nuestra península, siguen sin enterarse o hacen que no se enteran de la realidad española.

Pero ojalá que el fascismo no las obligue a salir de su estúpis do marasmo. Y entonces...

Por de pronto L' Humanité," publica una información sensacional, según la cual, han sido destinados a Checoeslovas quia, gran número de oficials italianos, encargados de dirigir un próximo movimiento fascista, prolongación del que padece

¿Qué dirán de ésto Mr. Eden, Delbos y demás diplomáticos

de la Europa democrática occidental...?

Sin duda pensarán si se enteran, que suelen no enterarse en constituir un Comité, otro Comité de no intervención, y acordar un Plan de control, otro Plan de control, en los qué participen no faltaba más Hitler y Mussolini, sin excluir al enanillo portugués.

La Iglesia contra el totalitarismo

"La Croix", periódico católico y ultraderechista, publica, en su número del día 8, un artículo en el que se ocupa de los sufrimientos de España, del cual entresacamos lo siguiente:

"No sabemos, si como Franco ha dicho, su victoria significaría para España el establecimiento de un régimen totalitario. Pero sí estamos seguros de que si semejante régimen se instaurase. preciando los sagrados derechos de

la Iglesia, ésta entraría en lucha con tra él, como ya ha entrado contra el nacionalsocialismo.

El general Goering afirma en Roma que no quiere que se establezca en España una República comunista. Pero nosotros tampoco podemos desear que se instaure en España un régimen totalitario. ¿Estamos ciertos de que los derechos de la Iglesia serían resnetados en un régimen

Los verdaderos sacerdotes al lado del pueblo

Bilbao. - Entre los Comisarios po líticos en el frente vasco hay setenta sacerdotes.

Los Comisarios políticos, como es bien sabido, son los verdaderos, consejeros políticos de los comandantes militares del ejército republicano y la tarea que desempeñan es una de las más importantes.

Un vapor Italiano, procedente de Sevilla, cargado de heridos

"Franca Fassio" procedente de Sevilla y con destino a Italia ,ha llegado a Gibraltar para hacer provisión de

El "Fraca Fassio" está abarrotado | rido de un brazo.

Gibraltar.—El vapor italiano de soldados italianos heridos, muchos de los cuales están gravemente mutilados. Corre el rumor de que un oficial superior del Estado Mayor italiano se encuentra a bordo gravemente he-

Entierro de las víctimas del H-35

Almería, 14.—Se ha celebrado el entierro de los tres marinos que resultaron muertos en el accidente sufrido por el destructor inglés "H. 35". Al sepelio acudió inmenso gentío, las dotaciones del "Jaime I", "Lezaga" del navío británico "Ymperiol".

El primer féretro, iba a hombros del personal de aviación; el segundo

lo conducian marinos del "Lezaga" y el tercero era llevado por tripulantes del "Jaime I."

Asistieron al entierro representaciones del Frente Popular de Almería, organizaciones obreras y del Cuerpo Consular.

En la presidencia formaron varios jefes inglesés.—(Febus.)

Nuestra aviación bombardea las posiciones enemigas de Aragón

Barbatro, 14 .-- En el sector nor te del ejército del Este, ha habido intenso duelo de artillería, sin consecuencias por nuestra parte. Nuestra aviación ha bombardeado eficazmente los objetivos militares de Sabiñánigo, Huesca y Zaragoza.—(Febus.)

El Presidente de la República recibe nuevas visitas

Valencia, 14.—Esta mañana han conferenciado con el Presidente de la República, desde las nueve y cuarto hasta las dos de la tarde, el Jefe del Gobierno, el Ministro de Industria, el Presidente de las Cortes, el Ministro sin cartera señor Giral y el Ministro de Marina y Aire. Por la tarde el señor Azaña no ha recibido visitas. (Febus.)

D. José Aranguren a la Jefatura de la 3.ª División orgánica

Valencia, 14.—Por decreto publicado en la "Gaceta" se dispone el cese del mando de la tercera División orgánica del general Pedro de la Cerda, poniendo en su lugar al general de la Guardia Nacional Republi cana don José Aranguren, que lo era de la cuarta División. (Febus.)

Las J. S. U. y las J. L.

Valencia, 14.—El Comité de las Juventudes Libertarias ha rechazado la proposición de las J. S. U. para proseguir la celebración de reuniones encaminadas a la unidad, fundamentándose en que ya han discutido bas tante sobre este extremo y protestando del trato de que se les hace objeto. (Febus.)

Inglaterra quiere abandonar su flema característica

Londres, 14.—Se ha reunido la Conferencia Inglesa, Baldwin dijo que los momentos presentes son de una dificultad extraordinaria y que habia ar y trabajar para contribuir lo más rápidamente posible a solucionar los graves problemas internacionales que hay pendientes. Expuso cómo las naciones aumentan sus efectivos militares y manifestó que Inglaterra había de hacer lo mismo para proteger la reguridad de ultramar, sin dejar por eso de laborar para la resolución pacífica de todas las cuestiones.

A recoger los heridos del H-35

Gibraltar, 14 .- El navío "Maige" ha salido con dirección a Almería, para recoger los heridos del "H. 35." (Febus.)

Alemania en Austria

Viena, 14. - Esta mañana ha llegado el Ministro alemán Goering, adop tándose con este motivo medidas de seguridad. No podían pasar al tren más que aquellas personas provistas previamente de una tarjeta especial. Al aparecer en la estación y no ver el público a Hitler, Goering fué interpelado y contestó únicamente: ya vendrá. - (Febus.)

Continúa el fracaso de los rebeldes en los sectores del Centro

Madrid, 14.—En el día de hoy por los sectores del Puente de los Franceses y carretera de la Coruña, el enemigo ha atacado nuestras posiciones, siendo rechazado por completo, contribuyendo a ello la magnifica actuación de nuestra artillería, que bombardeó las líneas posteriores de los rebeldes para dificultar la acción de su vanguardia e impedir que establecieran contacto con los fascistas de la Ciudad Universitaria. El propósito del mando del ejército republicano, fué conseguido.

Se ha comprobado que los pue-

blos San Bartolomé, Navalperal de Pinares y otros de la provincia de Avila, están siendo evacuados. E los demás sectores no ha habido ac ciones importantes que consignar.

En el sur del sector de Guadaja ra, ha sido rechazado un ataque re belde, produciéndoles bastantes baja y en el sur del Tajo, nuestras tropas han mejorado notablemente sus

El General Miaja ha revistado esta mañana las fuerzas leales de algunos sectores del frente de Madrid.

La situación de los rebeldes en la Ciudad Universitaria produce colisiones entre ellos

Madrid, 14.—La acción realizada por nuestra artillería sobre la carretera de la Coruña, fué tan intensa que obligó al enemigo a replegarse, sufrien do enorme quebranto. Nuestros soldados hicieron una incursión aprovechan do el repliegue del enemigo lo que les permitió avanzar, rectificando favorablemente las posiciones primitivas.

En la Ciudad Universitaria, ha ocu rrido un hecho curioso y de importancia excepcional que pone de relieve la desmoralización existente en el campo enemigo. Esta mañana, durante cuarenta y cinco minutos, nuestras fuerzas presenciaron un nutrido tiroteo de fusil y ametralladora acompañado de bombas de mano, entre los reductos rebeldes de Santa Cristina y Hospital

tente, de este hecho, parece ser la di versidad de criterios que existen entre ambos bandos, ya que mientras uno son partidarios de rendirse a las fuerzas republicanas, otros, en cambio, se obstinan en mantener su angustiosa situación de resistencia. Desde nues tras líneas se vió que la reverta oca sionó bajas a uno y otro bando. Los partidarios de la rendición han intentado varias veces pasarse a nuestro terreno, pero han sido sujetados por el fuego de las ametralladoras colo cadas por los rebeldes en la parte superior del Hospital Clínico.

Clínico. El motivo, varios días la

En los demás sectores del frente del centro, la actividad ha sido escasa.

La triste situación de los moros en el campo rebelde

Madrid, 14.—Dos soldados evadidos de las filas enemigas del sector del Pardo, han manifestado que se encon traban en Jaca en el momento de la sublevación. Fueron traslados a distintos frentes, encontrándose en Sabiñánigo, cuando se produjo el desastre de los facciosos a consecuencia del cual fué fusilado el jefe que los mandaba. Posteriormente estuvieron en Tardienta y allí los moros se negaron

a pelear, si no veían antes al Presidente de la República. Por la imposibilidad de los rebeldes en satisface: su deseo aquellos se sublevaron, siendo fusilados ciento dos marroquies. Dicen también, estos dos soldados, que los oficiales rebeldes llevan dos meses sin cobrar y que la mayoría de las fuerzas de que disponen son de nacionalidad

Las armas recogidas con ocasión del Decreto de Gobernación, alcanzan una cifra considerable

Valencia. 14.—El Ministro de la Gobernación ha manifestado a los periodistas que se ha descubierto un vasto plan de espionaje en Almería. Van detenidos hasta ahora 20 complicados en el mismo, entre ellos varios médicos que servían de enlace con los facciosos por la provincia de Granada y un oficial de aviación. Se les ha recogido documentos de gran importancia.

Respecto a la recogida de armas, hasta ahora han sido entregadas: en el mes de abril, deduciendo Valencia, 1.675 fusiles, mosquetones y carabinas; 10.612 escopetas; 4 ametralladoras; 12 pistolas ametralladoras, y 575 pistolas. En Valencia, 710 fur siles y mosquetones, y 1.440 pistolas. En Cataluña, 1,500 fusiles y

en Mayo 350. En este mes van re cogidas más de 5.000 bombas y enor me cantidad de municiones de todas

Manifiesta también que en Mataró se ha encontrado abundante material de guerra, rifles y un cofre lleno de plata. Por último, dijo que los servicios realizados por la policía en distintos consulados de Madrid, en los que se suponía la estancia de elemen tos desafectos al régimen, le ha congratulado extraordinariamente, ya que como resultado de ello se han verificado numerosas detenciones, limpián dose en gran parte nuestro terreno de enemigos. Por todos estos servicios propone una recompensa a los agentes que han intervenido en ellos.

Detalles del accidente del destructor inglés H-35

Almería 14.—Se conocen nuevos detalles acerca del destructor inglés "H. 35", accidentado en estas aguas. Los tripulantes de algunas barcas

que se encontraban próximas a dicha nave han manifestado su creencia de que el "H. 35" ha sido alcanzado por un torpedo lanzado por un sub-

Procedentes de Gibraltar han lle gado los destroyers británicos "H. 85" y "H. 97."

Se han reunido los técnicos ingleses llegados para averiguar las causas que produjeron el accidente del "H. 35." Estuvieron trabajando desde las

4 de la madrugada hasta las dos de la tarde, sin terminar su cometido. Se tiene la impresión de que se

inclinan a suponer como producto de su investigación que la causa de h catástrofe no ha sido el choque con una

El "H. 35" presenta una gran bre cha en la parte de babor y está grandemente inclinado de costado. Prontamente será remolcado a Gibraltar

Entre las víctimas del accidente se cuentan 3 muertos, 5 desaparecidos y varios heridos que están hospitalizado

Las autoridades inglesas han mostrado su reconocimiento al "Jaime I" y al "Lezaga", por los auxilios prestados al "H. 35."

Los buzos llevan a cabo trabajos de investigación del siniestro.

(Febus.)

Proletari

Obse

La guerra ganizaciones . llos medios n Burguesia par cias naturales, hay que recon elementos de e de estallar la s ralmente por sivo. Aclarano zaciones se pr necesidades y aquellos elemo bido es, que la artefactos, nui martillo. Es d ciones no que desvencijado seian los Ayu Estas instituc enorme de act quedado sin le der a las oblig surge el motiv Un buen c

a un Centro habitante algo gente asistenc tal cosa, tiene con lamentaci dios de locom pidez que el mente la idea enfermo, ya q que observan do insaciable zan a correr l zaciones, hab del vehículo s contesta lo mi de la Organiz res, aun sintié nemos acuerd to.» En el Mu atender. Los Valencia con tos por ejemp fermo que viv ganizaciones uno que vive alejados de to adquiere muc dar la noticia perdido hay forma de que adivinar que dicho, no le tie

En una pa el ciudadano -de pertenec quisó coches tancias antes ayuda se mue duelan los in es una enorr Sindicatos y moral de sub posibilidadnismos de fui estén carentes evidenciar qu humanidad.

u.G. T., el I nizaciones qu Real, poner u posición de la en la Capital bre empleado mo montado

Una pregu